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São Paulo, 08 de julho de 2020. 

Ofício nº 122/2020. 

 

À  

VIPES 

Vice-Presidência Pessoas 

 

Prezados Senhores, 
 

A APCEF/SP solicita esclarecimentos sobre a troca recente do cartão de benefício 

refeição / alimentação para a empresa Verocard. Segundo denúncias recebidas, a rede 

credenciada da nova empresa não atende satisfatoriamente os empregados do banco 

público.  
 

Apesar de as cláusulas 11 e 12 do Acordo Coletivo de Trabalho dos empregados da Caixa 

não prever os critérios para escolha da empresa de cartões-benefício, é de extrema 

importância que a Caixa disponibilize cartões que tenham uma ampla rede credenciada, 

que atenda todas as cidades, grandes e pequenas, e todos os bairros.  
 

Conforme informação recebida, houve licitação no estado de São Paulo e ganhou a 

empresa Verocard. No entanto, no Nordeste e no Sul, a Sodexo está voltando 

temporariamente, até que se faça nova licitação. Nos demais estados continua a Alelo. 

Tanto a Sodexo quanto a Alelo são empresas sólidas no mercado e que possuem uma 

ampla rede credenciada.  
 

Além disso, os empregados questionam o fato de uma empresa que possui capital social 

subscrito em R$ 20.000,00 tornar-se responsável por receber da Caixa e repassar aos 

empregados benefícios da ordem de R$ 28.000.000,00 por mês. Outra preocupação é com 

o fato de, em pleno período da pandemia, o cartão não possuir suporte para pagamentos 

on-line ou em aplicativos, no momento em que vários estabelecimentos estão fechados. 

Mais um fato que precisa ser levado em consideração pela empresa está na possibilidade 

de transferência ou destacamento para outra região do país que não possua rede 

credenciada. 
 

A APCEF/SP reforça que seja revista a decisão de troca da empresa de cartões refeição / 

alimentação de forma a não prejudicar os trabalhadores do banco público. 

Aguardamos seu retorno. 
 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 
Gestão Nossa Luta 

Diretoria Executiva 

APCEF/SP   


